
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

7 月 12 日(水)12：30 7 月 15 日(土)18：00 7 月 19 日(水) 7 月 26 日(水)12：30 

クラブ・アッセンブリー 

（前年度事業報告・決算報告 

今年度事業計画・予算報告） 

I.D.M 

か茂免 点鐘 18：00 
例会日変更（15 日へ振替） 

イニシエーションスピーチ 

（新井仁志会員・金森貴史会

員） 

 

第第第第 2609260926092609 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 6666 月月月月 28282828 日日日日((((水水水水))))雨雨雨雨    N oN oN oN o ....42424242    

☆点  鐘☆ 会長 横井定 

☆司  会☆ 会場委員長 鈴木雅博 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様こんにちは、本年度最終例会となり・

会長挨拶もオーラスとなりました。 

一年間皆様方にご援助頂きまして感謝の

念でいっぱいでございます。 

ありがとうございました。 

今日最終例会に花を添えて頂くかの如く 

フランスからの元交換留学生ルシアン君に、オブザーバ

ー出席して頂いています。 

ルシアン君ありがとう。 

後期 IDM に沢山の方にご出席頂きありがとうございま

した。浅井直前会長に一声お声掛けして頂き、懇親会で

は大変充実した内容のお料理等で楽しんで頂くことが

出来ました。浅井さんありがとうございました。 

先週山名パスト会長、西村パスト会長、小島会長ノミニ

ー、永井会員組織委員長そして私横井の 5 名で、韓国蔚

山江南 RC20 周年記念のお祝いに出席して参りました。 

会員皆様方のお陰もあり無事帰国出来ました。ありがと

うございました。又ご出席頂いた皆様お疲れ様でした。

そしてありがとうございました。 

20 周年記念のお品をあづかって参りましたので、お持

ち帰り頂きますようお願い致します。私からのほんの気

持ちのお土産も一緒にお持ち帰り下さい。 

本日プログラムが沢山ございます。 

一年間のお礼は、後ほど役員退任挨拶で述べさせていた

だくこととして会長挨拶とさせて頂きます。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

 

     
 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋北 7/28(金)12：30 名 古 屋 東 急 ﾎ ﾃ ﾙ 

名古屋丸の内 7/13(木)12：30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

名古屋丸の内 7/20(木) 休会（定款 8-1） 

名古屋城北 8/8(火) 休会（定款 8-1） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 47 名 前々回修正 6 月 14 日     

出 席 

会 員 数 

31 名 出 席 

会 員 数 

28 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
16 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 13 名 
(内免除者 2 名) 

出 席 率 68.89 ％ 修正出席率 91.11％ 

 
今週のメークアップ 

浅井耕治・眞下啓二・加藤健司・山脇敏夫・後藤啓行・川合正剛・新井仁志（B.D） 

池田邦雄（名古屋大須）足立三千夫（IAC）鵜飼正巳（D2760）岡田義夫・西村郁夫・金森貴史（C.O.M） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2222610610610610 回回回回例会例会例会例会    7777 月月月月 5555 日日日日（（（（水水水水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社                    幸福例会幸福例会幸福例会幸福例会        会員表彰会員表彰会員表彰会員表彰        新役員新役員新役員新役員挨拶挨拶挨拶挨拶    

            2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    第第第第 14141414 回理事会回理事会回理事会回理事会    11111111：：：：30303030～～～～            2017201720172017----18181818 年度年度年度年度    第１回理事会第１回理事会第１回理事会第１回理事会        13131313：：：：30303030～～～～    

                                                                IACIACIACIAC 例会（例会（例会（例会（17171717：：：：00000000））））    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報◆◆報◆◆報◆◆報告事項◆告事項◆告事項◆告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇                            幹事：山田典永幹事：山田典永幹事：山田典永幹事：山田典永    
◆第 5回ワールドフード+ふれ愛フェスタ企業協賛のお願

いが届いております。本日配布のチラシをご覧ください。 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                            

報告者：報告者：報告者：報告者：会員組織会員組織会員組織会員組織長長長長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

○100％出席表彰者（5 月末調べ） 

 鈴木雅博  3 年 

 吉川貴祥  1 年 6 ｹ月 

〇在籍表彰者 

 伊藤強平 37 年 伊藤正弘 36 年  

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                            

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

○7月の誕生日祝福 

原武史  9 日  三根健一 26 日 

○会員夫人誕生日 

伊東功二夫人  三枝子様  3 日 

金森英夫夫人  昌子 様   4 日 

山内健嗣夫人  すみれ様  28 日 

〇結婚記念日  加藤太平  7 日 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス副委員長副委員長副委員長副委員長    伊藤強平伊藤強平伊藤強平伊藤強平    

2016-17 年度  

ニコボックス累計（花・くじ含む） 1,561,200 円 

    

横井横井横井横井 ルシアン君今日のｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ出席ありがとう 

西村西村西村西村 久しぶりにﾙｼｱﾝの元気な姿を見て。日本を楽しんで

下さい。 

永井永井永井永井 2014-15 年度青少年交換留学生ﾃﾞﾎﾞﾄｩﾊ・ﾙｼｱﾝ君が

２年ぶりに来日しました。 

横井横井横井横井 １年間、皆様方のご援助に深く感謝申し上げます 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健))))    横井年度の一年間、無事過ぎました。ご協力あ

りがとうございました 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健)))) 横井年度の理事・委員長の皆様、ありがとうご

ざいました。 

川合川合川合川合 一年間大変お世話になりました 
（ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：三役の皆様多額にありがとうございました） 

橋本橋本橋本橋本 横井会長本当にご苦労様でした 

塚本塚本塚本塚本 横井会長、加藤副会長、川合幹事、役員理事の皆様

ご苦労様でした 

大野大野大野大野 ｷｬﾌﾟﾃﾝ横井無事の着岸ご苦労様でした。お土産あり

がとうございます 

大野大野大野大野 本年度役員の皆様ご苦労様でした 

林林林林((((茂夫）茂夫）茂夫）茂夫）横井会長を始め役員の皆さまご苦労さまです 

成田成田成田成田 横井年度皆様お疲れ様でした 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰)))) 横井丸の役員理事の皆様お疲れ様でした 

池田池田池田池田 横井会長、加藤副会長、川合幹事一年間大変お疲れ

様でした 

岡田岡田岡田岡田 横井会長、加藤副会長、川合幹事一年間お世話にな

りました。 

原原原原 横井会長多忙な一年間よく頑張られました。 

ｱｯﾊﾟﾚｱｯﾊﾟﾚ 

足立足立足立足立 横井会長を始め皆様一年間有難うございました 

山田山田山田山田 川合さん、幹事引継ぎありがとうございました 

山田山田山田山田 横井年度大変お疲れ様でした 

三根三根三根三根 一年間お世話になりました。横井会長、先日

のﾗｽﾄ理事会休んですいません。おみやげありがとうご

ざいます。まとめてですいません 
（ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：まとめて多額にありがとうございました） 

横井横井横井横井 I.D.Mにたくさんの方にご出席頂きありがとうご

ざいました 

横井横井横井横井 ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会副委員長伊藤強平ご夫妻、伊藤正

弘ご夫妻と楽しく打ち上げさせて頂きありがとうござ

いました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会、一年間頭の活性にもなり楽し

ませていただきました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((正正正正)))) ﾆｺﾎﾞｯｸｽ一年間ありがとうございました。御礼

申し上げます。 

栗本栗本栗本栗本 ﾛｰﾀﾘｰ財団で一年間お世話になりました 

永井永井永井永井 会員組織委員長としてお世話になりました。次年

度も引き続き出席率向上にご協力下さい 

鈴木鈴木鈴木鈴木 2016-17年度横井会長始め皆様大変お疲れ様でし

た。会場委員会の皆様大変お世話になりました 

横井横井横井横井 韓国蔚山江南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 20 周年にご一緒さ

せて頂いた皆様ありがとうございました 

山名山名山名山名 訪韓の皆様有難うございました。横井会長一年間

ご苦労様 

山名山名山名山名 式典に故閔初代会長のご子息、金君に会う事が出

来ました 

西村西村西村西村 韓国蔚山江南 RC 訪問無事に帰って来ました。皆

様ありがとうございました 

永井永井永井永井 蔚山江南 RC20 周年記念式典・会長交代式訪問で

ﾁﾝｸﾞ（ともだち）と親しく交流できました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 蔚山江南 RC記念式典出席された皆さん何事も

なく安堵しました 

川合川合川合川合 蔚山訪韓の皆様ご苦労様でした。おみやげありが

とうございました 

塚本塚本塚本塚本 蔚山江南 RC の記念のお品ありがとう 

林林林林((((茂夫）、岡田、栗本、山本茂夫）、岡田、栗本、山本茂夫）、岡田、栗本、山本茂夫）、岡田、栗本、山本 お土産を頂いて 

橋本橋本橋本橋本 またまた場外馬(人)券が当たりました。宝クジ買

ってみようかな？ 
（ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：おめでとうございます。多額にありがとうご

ざいました） 

橋橋橋橋本本本本 ﾛｰﾀﾘｰの友に久しぶりに俳句が載りました 

横井横井横井横井 林茂一さん昨日はありがとうございました 

林林林林((((茂一茂一茂一茂一))))    横井会長、昨日はありがとうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) それぞれ別件ですが山名さん、伊藤正弘さん、

横井さん、ありがとうございました 

永井永井永井永井 大野さん、ありがとうございます 

林林林林((((茂一茂一茂一茂一))))、山本、大宮、山本、大宮、山本、大宮、山本、大宮 小島さん、永井さん先日は

お世話になりありがとうございました 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太)))) 三根さん、お世話になりました。よろしくお

願いいたします 

横井横井横井横井 I.D.Mの和気あいあいとした素敵な写真ありがと

うございました 

橋本・林橋本・林橋本・林橋本・林((((茂夫茂夫茂夫茂夫))))、、、、大野、池田、加藤大野、池田、加藤大野、池田、加藤大野、池田、加藤((((健健健健))))、後藤、足立、、後藤、足立、、後藤、足立、、後藤、足立、

川合川合川合川合 写真を頂いて 

山田山田山田山田 例会欠席のお詫び 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇◇◇2014201420142014----2015201520152015 年度年度年度年度    青少年交換留学生青少年交換留学生青少年交換留学生青少年交換留学生    DEVAUTOUR DEVAUTOUR DEVAUTOUR DEVAUTOUR 

LucienLucienLucienLucien    君君君君    来訪スピーチ来訪スピーチ来訪スピーチ来訪スピーチ◇◇◇◇    

 皆さん、こんにちは。私のことをおぼえていますか？ 

２年前に青少年交換留学で稲沢ロータリークラブの皆さ

んにお世話になり、愛知啓成高校で一年間留学していた

DEVAUTOUR Lucien（デヴォトゥハ・ルシアン）です。 

 ２週間くらい前から日本にいます。今回の日本での滞在

では、２年前までお世話に会ったホストファミリーのトミ

ダさん、ハヤカワさん、そして今はナガイさんファミリー

でホームステイしています。懐かしくてとてもうれしいで

す。これらホストファミリーは皆ボクのファミリーです。

啓成高校にも行きました。校長先生やほかの先生にも会い

ました。 

ボクは、交換留学が終わってフランスに帰って高校三年生

になりました。今は大学で日本語の勉強をしています。夏

休みを利用して７月の一か月間を福岡の日本語研修学校

に通うために日本にやってきました。 

 今日は、ここで稲沢ロータリークラブの皆さんにお礼を

言いたいです。「ありがとう。」 

 ボクは将来、英語か日本語の先生になりたいです。また、

日本に来られることがあるうれしいです。 

では、みなさん、ありがとうございました。 
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会長会長会長会長    横井横井横井横井    定定定定    

‘光陰 流水の如し’  一年間振り返ってみればまさにそ

のとおりでございます。 

今年度は例年通り、年 2回の IDM と健康診断、秋と春の家

族会、クリスマス家族会、ロータリー財団補助金活動の

AED 贈呈がありました。 

11 月には韓国蔚山江南 RC から 21 名の会員・ご夫人の訪

問があり、おもてなしをさせて頂きました。 

又今年度は三クラブ合同新年例会のホストをさせて頂き

ました。 

そして最終 6月 20 日に、蔚山江南 RC20 周年記念式典・祝

賀会・第 21．22 代会長・幹事離就任式へ、5 名の会員で

参加出席して参りました。 

この様な数々の活動を、役員・理事・委員長、会員皆様に

全面的なご協力賜わり無事終えることが出来ました。あり

がとうございました。 

ニコボックス委員会では、委員長の渡邉京子さんが事情に

より、委員長の務めが難しいということで、急遽理事会で

承認頂いて、伊藤 正弘さんにニコボックス委員へ変わっ

て頂きました。パスト会長正弘さんにはご無理をお願い

しました。ありがとうございました。 

副委員長伊藤 強平さん、委員の伊藤 正弘さんにはロー

タリー歴を重ねられての、正に味わいのある奥の深い発

表で毎例会和やかな雰囲気にして頂きありがとうござ

いました。 

今年度は 6名の新しいお仲間を迎えることが出来まし

た。 

岡田クラブ奉仕委員長、浅井研修リーダーに内容のある

意義あった、新入会員オリエンテーションを行なって頂

きありがとうございました。 

永井会員組織委員長はじめ、スポンサーの方、会員皆様

には会員増強に並々ならぬご尽力を賜わりありがとう

ございました。 

只残念なことに 4名もの方が退会され、私の力不足は否

めませんでした。本当に申し訳無くお詫びを申し上げる

次第です。会計の成田さん、SAA の児島さんには、その

都度ご相談にのって頂きありがとうございました。 

他の委員長さんにもその都度お世話になりました。あり

がとうございました。 

年度始め、一年間の会長挨拶で月に一度はロータリーの

ことをお話ししようと自分の中で決め、毎月ロータリー

月間テーマについてお話しさせて頂きました。 

そのことがロータリーをより深く理解出来るきっかけ

となりいい勉強になりました。 

副会長の加藤院長先生には 3 月 8 日の例会日、私が欠席

の折ご挨拶をお願いしましたところ、議会中のため出来

ませんでした。そのことが唯一悔やまれてなりません。

その時は浅井直前会長にお世話になりました。浅井さん

ありがとうございました。 

川合幹事にはクラブ運営を全面的にお任せしましたが、

いつも笑顔で全てをスムーズに進めてくれました。あり

がとうございました。 

この一年間、様々な多くの方々と出会え、いろいろ学ば

せて頂くことが出来大変勉強になりました。 

先輩諸兄が培ってこられた稲沢 RC の素晴らしい足跡の

お陰様と、会員皆様方のご支援、ご協力、さらには事務

局の池田さん、武居さんのご協力により、今年度の稲沢

丸無事終航することが出来ます。 

次年度はナイスガイ原年度です。健康には充分気を付け

て頂きたいと思います。 

この一年間のご協力に深く感謝申し上げると共に、原年

度に対しましても、今年度に増す御厚情を賜わりますよ

うお願い申し上げまして、お礼の挨拶とさせて頂きま

す。 

一年間、本当に本当にありがとうございました。  

                  

副会長副会長副会長副会長    加藤健司加藤健司加藤健司加藤健司    
一年間、副会長として前席に座らせていただきました。

横井会長がお休みされたのはたった一度で、私もその日

は議会が重なり出席できず、浅井前会長に助けていただ

きました。その他も、会長、川合幹事のお役に立てず申

し訳ない思いがありますが、皆様のご協力で無事に終わ

ることができました。ありがとうございました。これか

らは次期執行部をしっかり応援させていただきます。 

 

 

 

 

 



                                   

 

 

会長エレクト会長エレクト会長エレクト会長エレクト    原原原原    武史武史武史武史    

横井会長はじめスタッフの皆様、一年間ご指導いただき

ありがとうございました。皆様の背中を見ていかに行動

すべきか何かしら得たものがあると思います。これから

の一年間先輩の会長に見習い、楽しいクラブ作りに微力

ながら頑張ってまいります。 

 

副幹事副幹事副幹事副幹事    山田典永山田典永山田典永山田典永    

横井会長、加藤副会長、川合幹事一年間お疲れ様でした。

副幹事という立場でいろいろと勉強させていただきま

した。楽しいロータリーを繋げていけるよう次年度も頑

張りますので宜しくお願いします。 

 

会計会計会計会計    成田幸太郎成田幸太郎成田幸太郎成田幸太郎    

一年間事務局、幹事にすべてお任せでした。感謝感謝の

一年でした。ありがとうございました。 

 

会場監督会場監督会場監督会場監督    児島秀光児島秀光児島秀光児島秀光    
会場監督の役を務め、１年にわたり指定席での例会でし

たが会場監督として注意や意見を申し上げることもな

く職務を無事に終えることが出来ました。ありがとうご

ざいました。 

 

直前会長（研修ﾘｰﾀﾞｰ）浅井耕治直前会長（研修ﾘｰﾀﾞｰ）浅井耕治直前会長（研修ﾘｰﾀﾞｰ）浅井耕治直前会長（研修ﾘｰﾀﾞｰ）浅井耕治    
一年間、直前会長(研修ﾘｰﾀﾞｰ)として横井会長年度をお

支えすべく活動致しました。理事会では、できるだけ「異

議なし」を発してｽﾑｰｽﾞな進行を促そうと心がけました。

今年度は、横井会長、永井会員組織委員長等々のご尽力

により、6名の新会員を迎えることができました。そし

て、皆様お忙しい中、6月 15 日に、新会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝを

開催できたのが何よりでした。ご協力頂きまして有難う

ございました。 

                                                                                                                             

ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長    岡田義夫岡田義夫岡田義夫岡田義夫    
クラブ奉仕委員会は例年通り新会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝを主な事

業として行いました。本年度は入会者も多く大変有意義

なｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝになったと思います。 

その他クラブ運営に目を注ぎながら一年を過ごしまし

たが本当に良い年度であったと思いました。ありがとう

ございました。 

 

職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    
会員同志のご理解、ご協力のおかげで職業奉仕委員会の

任をなんとか果たせたかと感じています。ありがとうご

ざいました。新年度も、健診や健康に関する卓話を皆さ

んの健康管理のお役に立てていただければ幸いです。後

藤新委員長よろしくお願いします。  

                                                                                                                                 

社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長    三根健一三根健一三根健一三根健一    
一年間お世話になりました。本年度も AED の設置をさせ

て頂きました。今年は平和町の六輪小学校に置かせてい

ただきました。校長先生からも大変感謝されました。今

後ともよろしくお願い致します。 

 

国際国際国際国際奉仕奉仕奉仕奉仕委員長委員長委員長委員長    高桑高桑高桑高桑宏幸宏幸宏幸宏幸    

初めての国際奉仕委員長を務めさせていただいてあり

がとうございました  

カウラ高校留学生のジェマポコニーさんを連れて、なば

なの里から長島温泉一泊に始まり、蔚山江南ＲＣをお招

きしてウェスティンナゴヤキャッスルでの懇親会と年

末にまとめて活動しました。 

年度末に蔚山に行くことが出来なかったことが心残り

ですが、皆様のおかげで一年を終えることができました 

ありがとうございました。 

                            

青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長    山内健嗣山内健嗣山内健嗣山内健嗣    
一年間大変お世話になりました。皆様のご協力の下、イ

ンターアクトとの合同例会、国府宮駅周辺の合同清掃も

無事に終えることが出来ました。感謝申しあげます。 

 

ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長    栗本貢栗本貢栗本貢栗本貢    

2016 年 4 月 24 日の地区研修・協議会に出席した時に中

村公彦次期ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長より 2016-17 年度は R財団

創立 100 周年であるから過去最高の寄付をお願いした

い。目標として 

1.年次基金 一人当たり 180 ﾄﾞﾙ 

2.恒久基金 各ｸﾗﾌﾞ１名以上 

3.ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰ 地区 5名以上 

4.RC ｶｰﾄﾞ 0 ｸﾗﾌﾞをなくす 

ご理解とご協力よろしくお願いしますと熱く語られま

したが、理事会に出席しているだけで何もできませんで

した。一年間有難うございました。 

 

幹事幹事幹事幹事    川合正剛川合正剛川合正剛川合正剛    
幹事として１年間理事、委員長をはじめ会員の皆様のご

指導と事務局の皆さんのご協力によりなんとか、終える

事ができ、感謝の一言に尽きません。 

横井会長には、好き勝手な事ばかりしたにもかかわらず

寛大に責任だけとっていただき、これまた感謝の気持ち

で一杯です。 

幹事のハードルを下げて申し訳ないと思う反面、誰でも

幹事ができることを証明することができたのではない

かと自負しています。 

２〜３年ノンビリ過ごします。 

重ね重ね、１年間ありがとうございました。 

 

       

    
    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    


